



Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2018

Anzug Kerstin Wenk und Konsorten betreffend Kauf der Jäger- und Sandgrubenstrasse im Rosental-Areal sowie deren Öffnung für den Fuss- und Veloverkehr

P125258

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Kerstin Wenk stehen zu lassen.

Begründung

Im Jahr 2016 konnte Immobilien Basel-Stadt einen Grossteil des Rosental-Areals erwerben. Ziel des Erwerbs war die Sicherstellung der langfristigen Positionierung und nachhaltigen Entwicklung des gut erschlossenen Areals im Interesse des Kantons und der Wirtschaft. Der Regierungsrat hat Mitte dieses Jahres (2018) das weitere Vorgehen festgelegt. So wird das ehemalige Industrieareal Rosental in Zukunft einen Strukturwandel erfahren und soll in ein Areal mit hochwertiger Wirtschaftsnutzung an bester Lage transformiert werden. Die Potenziale für zusätzliche Nutzflächen sollen ausgeschöpft und das Areal zu einem integralen Stadtteil entwickelt werden, dazu gehört auch die etappenweise Öffnung des Areals. Diese ist im Interesse des Kantons und wird vom Regierungsrat unter Berücksichtigung der betrieblichen Verhältnisse unterstützt.

